
            
  

 

1 
 

Engineering Desire 

Ledxon GmbH 
www.ledxon.de 
 
T: 0871 9751 51 10 
F: 0871 9751 51 11 

info@ledxon.de 
Gutenbergstr. 1 
84144 Geisenhausen 
 

Geschäftsführer: Benjamin Garufo 
Handelsregister: HRB 9401 Landshut 
Ust.-IdNr.: DE 291 028 791 

WEEE-Reg.-Nr.: DE 98086839 

 

Datum: 01.01.2023 
 

 
 
 

 

Europäische Chemikalienverordnung (EG) 1907/2006 (REACH) in Zusammenhang mit der 
SCIP Datenbank entsprechend der Abfallrahmenrichtlinie 2008/98/EG 
 
 
Sehr geehrte Kunden, 

am 1. Juni 2007 trat die Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 in Kraft. Sie kennen diese wahrscheinlich 
besser unter dem Begriff REACH-Verordnung, wobei REACH für Registration, Evaluation, 
Authorisation and Restriction of Chemicals steht.  

Wie Sie vielleicht wissen unterscheidet die REACH-Verordnung zwischen chemischen Produkten 
(„Stoffe als solchen und in Zubereitungen“) und nicht-chemischen Produkten („Stoffe in 
Erzeugnissen“).  

Nimmt man die REACH-Verordnung als Maßstab, so ist die ledxon GmbH als Herstellerin nicht-
chemischer Produkte also ein „Produzent von Erzeugnissen“. Dies betrifft vor allem Lineare LED 
Module und Leuchten. Nun muss ein „Produzent von Erzeugnissen“ (Vor-)Registrierungen 
vornehmen, falls bei der Benutzung der Produkte unter den üblichen bzw. vernünftigerweise 
absehbaren Vorrausetzungen chemische Stoffe freigesetzt werden. Weil dies bei unseren 
Produkten nicht passiert, gelten für uns allerdings nur die Regeln der so genannten 
„Kandidatenliste“, die sich mit besonders besorgniserregenden Stoffen befasst. 

Ab Januar 2021 sind Hersteller und Lieferanten verpflichtet, Informationen über SVHC-
Kandidaten (Substances of very high concern) größer als 0,1 Gewichtsprozent in Erzeugnissen 
an die SCIP Datenbank (Substances of concern in articels, as such or in complex objects 
(products)) der ECHA melden. 

Hinsichtlich der Verpflichtung zur Weitergabe von Informationen in der Lieferkette stehen wir in 
engem Kontakt mit unseren Lieferanten, welche gemäß den gesetzlichen Verpflichtungen 
handeln und uns gemäß Artikel 9(1)(i) und9(2) der Abfallrahmenrichtlinie informieren. 

Unsere Nicht-EU-Lieferanten verpflichten wir, uns über SVHC-Kandidaten größer als 0,1 
Gewichtsprozent in gelieferten Erzeugnissen zu informieren und uns bei der Einholung 
entsprechender SCIP-relevanter Informationen, zu unterstützen. 

Die Kandidatenliste  gemäß Artikel 59 (1, 10) REACH (EG Verordnung Nr. 1907/2006) wurde 
zwischenzeitlich publiziert. Weitere Informationen finden sich auf der Website der Europäischen 
Chemikalienagentur (EChA) unter www.echa.europa.eu. Allerdings ist uns nicht bekannt, dass in 
den an Sie gelieferten Waren Stoffe der Kandidatenliste enthalten sind, die mehr als 0,1 
Masseprozent im betreffenden Produkt ausmachen. 

Gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung informiert ledxon die Kunden wenn bestimmte Stoffe 
oder deren Verpackung einen oder mehrere der relevanten Stoffe in einer Konzentration von über 
0,1% Gewicht pro Artikel enthalten, sobald wir uns der Tatsache bewusst sind. Die meisten SVHC 
werden nicht in Elektro- und Elektronikgeräten eingesetzt. Sollte sich ledxon bewusst werden, 
das ein Produkt einen SVHC-Stoff enthält, wird ledxon dieses Material ersetzen, wenn es 
technisch möglich ist. 

Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten 
(RoHS). Daher bestätigen wir Ihnen, dass unsere Erzeugnisse die unten aufgeführten Substanzen 
maximal in der gesetzlich vorgeschriebenen Höchstmenge beinhalten. Für weitere Fragen stehen 
wir Ihnen gerne zur Verfügung.  
 
 

 

Benjamin Garufo 
Geschäftsführung  
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European Chemicals Regulation (EC) 1907/2006 (REACH) in connection with the SCIP 
database in accordance with the Waste Framework Directive 2008/98/EC 

 

Dear Customers, 

On June 1, 2007, Regulation (EC) No. 1907/2006 came into force. You probably know this better 
under the term REACH regulation, where REACH stands for Registration, Evaluation, 
Authorization and Restriction of Chemicals. 

As you may know, the REACH regulation distinguishes between chemical products (“substances 
as such and in preparations”) and non-chemical products (“substances in articles”). 

If you take the REACH regulation as a benchmark, ledxon GmbH, as a manufacturer of non-
chemical products, is a “producer of products”. This particularly affects linear LED modules and 
lights. Now a “producer of products” must carry out (pre-)registrations if chemical substances 
are released when using the products under the usual or reasonably foreseeable conditions. 
Because this does not happen with our products, only the rules of the so-called “candidate list”, 
which deals with substances of particular concern, apply to us. 

From January 2021, manufacturers and suppliers are obliged to submit information about SVHC 
candidates (Substances of very high concern) greater than 0.1 percent by weight in products to 
the SCIP database (Substances of concern in articles, as such or in complex objects (products)). 
report to ECHA. 

Regarding the obligation to pass on information in the supply chain, we are in close contact with 
our suppliers, who act in accordance with legal obligations and inform us in accordance with 
Articles 9(1)(i) and 9(2) of the Waste Framework Directive. 

We oblige our non-EU suppliers to inform us about SVHC candidates greater than 0.1 percent 
by weight in delivered products and to support us in obtaining relevant SCIP-relevant 
information. 

The candidate list according to Article 59 (1, 10) REACH (EC Regulation No. 1907/2006) has now 
been published. Further information can be found on the European Chemicals Agency (EChA) 
website at www.echa.europa.eu. However, we are not aware that the goods delivered to you 
contain substances from the candidate list that make up more than 0.1 percent by mass of the 
product in question. 

In accordance with Article 33 of the REACH Regulation, ledxon informs customers if certain 
substances or their packaging contain one or more of the relevant substances in a concentration 
of over 0.1% by weight per item as soon as we are aware of the fact. Most SVHC are not used in 
electrical and electronic devices. If ledxon becomes aware that a product contains an SVHC 
substance, ledxon will replace this material if it is technically possible. 

Restriction of the use of certain dangerous substances in electrical and electronic equipment 
(RoHS). We therefore confirm to you that our products contain the substances listed below in 
the legally prescribed maximum quantity. For further questions we are happy to help you. 

 

 

 

Benjamin Garufo 
Geschäftsführung  


